

BAB V

SIMPULAN SARAN

5.1 Simpulan

Pandemi Covid-19 telah berdampak buruk bagi kehidupan masyarakat tidak hanya di Indonesia bahkan di seluruh dunia. Oleh karenanya berbagai kalangan telah berusaha mengatasi masalah ini mulai dari pemerintah instansi terkait tenaga kesehatan hingga masyarakat. Keganasan Covid-19 telah menimbulkan berbagai kisah pilu yang disaksikan langsung oleh para tenaga kesehatan Kesehatan, serta terjadinya kesalahan atau kekurangan fasilitas kesehatan juga berdampak pada ada efektivitas kerja tenaga kesehatan hingga pertolongan yang dapat diberikan kepada masyarakat yang terpapar virus tersebut.

Menjadi saksi dari berbagai kisah pilu tentunya tidak akan memberikan dampak yang baik bagi tenaga kesehatan, bahkan mungkin beberapa dari mereka ada yang mengalami trauma dalam menjalankan tugasnya. Bagi beberapa Rumah Sakit mungkin memiliki fasilitas bimbingan untuk tenaga kesehatannya yang telah mengalami trauma. Namun, masih banyak rumah sakit yang mungkin belum bisa menyediakan fasilitas bimbingan tersebut untuk para tenaga kesehatannya. Kesadaran untuk membantu sesama warga atau masyarakat yang tengah terpapar Covid-19, serta ketaatan terhadap protokol kesehatan tentunya akan sangat membantu kinerja tenaga kesehatan dalam menangani pandemi Covid-19.

Di balik berbagai kisah pilu yang terjadi dalam beberapa gelombang Covid-19, ternyata pandemi juga masih memberikan sedikit berkah untuk sebagian orang. Sebuah Klinik di daerah Megamendung telah menjadi bukti nyata bahwa pandemi dapat memberikan keberkahan bagi badan usaha milik desa Megamendung, terlebih untuk warga sekitar Megamendung.

Dari karya reportase audio yang telah dibuat, penulis telah menghasilkan sebuah karya audio berdurasi sekitar 52 menit yang diunggah ke platform audio digital *Spotify* dengan judul “Pengabdian dan Perjuangan di Tengah Keganasan Covid-19: Sebuah Reportase Audio”

5.2 Saran

Penggunaan alat rekam yang lebih baik tentunya akan menghasilkan hasil perekaman yang lebih maksimal seperti terhindarnya dari banyak *noise* dan audio yang lebih terfokus pada orang yang sedang berbicara. Penggunaan mikrofon seperti penggunaan mikrofon *condenser* akan memaksimalkan proses perekaman atau pengambilan suara. Dengan penggunaan mikrofon *condenser* tentunya diperlukan penggunaan *sound card* yang akan membantu pemrosesan audio saat direkam. *Sound card* juga akan membantu suara yang direkam lebih terfokus dan sedikit *noise* yang terekam.

Wawancara juga sebaiknya dilakukan di tempat yang lebih tertutup seperti studio, hal ini dapat menghindarkan gangguan dari suara latar yang tidak dibutuhkan. Pemilihan narasumber juga harus diperhatikan, dibutuhkan narasumber cadangan jika narasumber utama atau narasumber penting tidak

bisa diwawancara atau tidak berkenan di wawancara. Proses pemilihan informasi dalam pembuatan naskah penting untuk dilakukan. Hal ini dilakukan untuk menghindari terjadinya kelebihan durasi dalam proses pembuatan reportase audio.

